
支援・情報部会 
              ～平成２７年度事業報告～ 



◆まちづくり広報誌 

     「あらかわ」 



■まちづくり広報誌『あらかわ』 
         ・第９号（１０／１）、第１０号（３／３１） を発行 

 

 

►地域の皆さんから愛される広報誌を目指し、部会員が協力し、取材や編集作業に臨みました。 
 

►協議会活動の紹介をメーンに、歴史シリーズ「あらかわ歴史散歩」や特集「あらかわスイーツ」などを 
 掲載し、あらかわ地区の魅力をＰＲしました。 
 

►広報誌は地区内全戸配布のほか、坂町駅や金融機関、近隣市町村や関連施設、道の駅などにも設置しています。 
 



◆荒川PRパンフレット制作 



■あらかわPRパンフレット制作 

 

►荒川商工会や村上市観光協会、荒川 

 支所産業建設課と連携し、観光パンフ 

 レットの制作に着手しました。 
 

►１２月には、荒川地区の観光情報を 

 まとめた既存パンフレット「まるごと 

 天然レジャーゾーンあらかわ」の改訂 

 版を発行しました。 
 

►また、現在、荒川地区の素敵なスポッ 

 トを荒川地区に関わりのある人が紹介 

 するというコンセプトで新パンフレッ 

 トを制作中です。２８年度中の発行を 

 目指します。 
 

▲１２月に発行した「まるごと天然レジャー 

 ゾーンあらかわ」の改訂版 



◆あらかわスイーツ 

     プロジェクト 



■第３回あらかわスイーツコンテスト 

 

►地区内の菓子店と協働開催。昨年を上回る
１６９点の応募作品（イラスト）の中から、
こども部門５点、おとな部門５点、計１０点
を選考し、商品化。各店舗において約２ヶ月
間の限定販売を行いました。 
 

►チラシやポスター製作、朝刊折り込みの他、
荒川商工産業祭に出店するなど、あらかわス
イーツの積極的なＰＲに努めました。 
 

►販売開始直後から好調な売れ行きを見せ、
全店舗合わせ６〃０００個、約２３０万円の
売り上げを記録。一部の商品は定番商品と
なっています。 
 

►１０/１８には荒川商工産業祭で表彰式 

 及びPR販売会を実施しました。 
 



■夢のあらかわ氷、オリジナルカクテル販売 
                      ・ あらかわ大祭民謡流し（８／７） 

 

►あらかわスイーツのＰＲ及びコンテスト経費の捻出、 

 あらかわ大祭の活性化を目的とし、８／７のあらかわ  

 大祭において、「夢のあらかわ氷」とオリジナル 

 カクテルを販売しました。 
 
 

►販売コーナーには、買い求めるお客様で長蛇の列が 

 でき、かき氷とカクテルを合わせ約５００杯を完売 

 しました。 

◀▲試行錯誤を重ねて完成した４種類の 

     「あらかわ氷」とオリジナルカクテル 

 
▲販売コーナーは長蛇の列に！ 



◆あらかわご馳走 

（ごっつぉ）プロジェクト 



■あらかわご馳走（ごっつぉ）プロジェクト 

 

►食生活改善推進委員協議会
荒川支部と連携し、オリジナ
ルのコース料理「あらかわ
ごっつぉ」の開発に着手しま
した。 
 

►２７年度は、試作会や試食
会を開催し、食材の発掘やメ
ニュー開発を中心に取り組み
ました。 
 

►２８年度中にメニューを完
成させ、今秋に開催予定の観
光協会主催「いなかご馳走ま
つり」に参加予定です。 
 

▲試食会の様子 

▲開発中の「あらかわごっつぉ」 



■ホームページの充実と活用 

 

►ブログやフェイスブックも併用し、あらかわ地区のイベント 

 情報や協議会事業の告知等、タイムリーな情報発信に努めて 

 います。 
 

►まずは、お手持ちのスマートフォンやご自宅のＰＣ等で 
 

「あらかわちく」 
           と検索し、ご覧ください。 
 

▲まち協ホームページ
（トップページ） 

 

ネタがあればご一報ください。 

取材させていただきます！  



◆第２回あらかわ 

   フォトコンテスト 



■第２回あらかわフォトコンテスト 

 

►「あなた自身が感じるあらかわ地区の魅力」をテーマにフォトコン 

 テストを開催中です。応募者には、荒川地区の四季折々の写真を 

 撮影していただこうと、応募期間をH２７.１１／１～H２８.９／３０ 

 までとしました。 
 
 

►選考委員長には内山写真館の内山晟氏にお願いしています。 

 まだまだ作品募集中ですので、ぜひみなさんもご応募ください！ 
 

▲作品募集チラシ 



◆協議会自立に向けた 

 検討プロジェクト 



■協議会自立に向けた検討プロジェクト 

 

►２／６に「まちづくりトーク」を開催。まちづくり協議会メンバーと事業に参加した人たちが一堂に会
し、これまで行ってきたまちづくり活動を振り返ると共に今後のまちづくりについて考えました。 

▲まちづくりトークの様子 



支援・情報部会 の報告は以上です。 


